

## Guido Rehbein

Señora directora

**E**l día martes de esta semana despedimos en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús al ex alcalde de Puerto Varas, Guido Rehbein. A través de estas líneas, y en representación de la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas, expreso un respetuoso saludo a su familia, a sus compañeros del Club de Leones de Puerto Varas y a los militantes del Partido Renovación Nacional, colectividad en la que participó activamente.

Para quienes no tuvimos la oportunidad de conocerlo directamente, los testimonios de familiares, amigos y colegas fueron dibujando con claridad la figura de una persona de palabra, con una marcada vocación de servicio hacia nuestra comunidad y hacia quienes más lo necesitaban. Un hombre más de trabajo y acciones concretas que de discursos o protagonismos.

En tiempos en que nuestra sociedad suele avanzar con rapidez, sin detenerse demasiado a mirar su propia historia, resulta prudente y necesario honrar el legado institucional y humano del ex alcalde Guido Rehbein, destacando algunas de las principales gestiones y obras que lideró en beneficio de Puerto Varas.

Guido Rehbein ejerció el cargo de alcalde de Puerto Varas a partir del año 1989, período en el que se impulsaron iniciativas fundamentales para el desarrollo comunal. Entre ellas, destaca la aprobación del Plan Regulador Comunal —vigente hasta el año 2025—, la construcción del alcantarillado de la población Alessandri y la postulación para la construcción del primer consultorio de la comuna. En el ámbito cultural y turístico, durante su gestión se promovió el concurso pictórico nacional Color del Sur y se concretaron instancias de vinculación internacional mediante el hermanamiento con ciudades como Bariloche y Gramado.

Posteriormente, ejerció como concejal representando a Renovación Nacional, participando activamente en diversas iniciativas municipales y en el trabajo del concejo comunal, aportando desde su experiencia y conocimiento del quehacer local.

Es fundamental que las nuevas generaciones seamos conscientes del esfuerzo y la dedicación de quienes contribuyeron, en contextos muy distintos a los actuales, a construir la comuna que hoy habitamos. Muchas de las infraestructuras, servicios y oportunidades que damos por sentadas son fruto de decisiones, visiones y liderazgos ejercidos con vocación por las generaciones que nos preceden.

En ese marco, la Municipalidad de Puerto Varas expresa su reconocimiento institucional al ex alcalde Guido Rehbein y acompaña respetuosamente a su familia en este momento.

**Tomás Gárate Silva**  
**Alcalde de Puerto Varas**